



Früh übt sich mit dem Christbaum-Schmücken

Beitrag

Es ist sein erstes Weihnachtsfest und schon hilft der junge Ludwig aus der Gemeinde Prien mit, damit das bevorstehende Weihnachtsfest ein besonders schönes Ereignis wird. Wie zu sehen ist, legt er bereits mit großem Interesse Hand an, damit den Kugeln vom Christbaum ja nichts passiert... in jedem Falle: frohe Weihnachten!

Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Prien am Chiemsee
3. Weihnachten